Chers amis.

Toute l'équipe de Saisons de Culture vous adresse des vœux chaleureux à l'aube de cette nouvelle année dont le dernier chiffre claque au rythme de la spiritualité.

Une année dynamique et constructive commence avec la suite des éditions Saisons de Culture et notre projet de Trophées. Que nos initiatives continuent à nous rassembler pour de joyeux moments passés à mieux se connaître, toujours au service de l'art sous toutes ses formes et de l'amitié.

Mylène Vignon Rédactrice en chef

